

## 赤坂市民センター在宅医療についてアンケート結果

参加者数： 32 名

回答者数： 26 名

回答率： 81 %

1. あなたの年代は

①50代 ( 名)      ②60代 (4名)      ③70代 ( 9名)      ④80代 ( 10名)      ⑤90代 ( 3名)      ⑥その他 ( 名)

2. 在宅医療を知っていましたか。

①知っていた ( 18名)      ②知らなかった ( 8名)

3. 在宅医療を知っていたと答えた方。どのようにして知りましたか。

通院先で聞いた      1名  
市民センター      6名  
各種報道で知った      4名  
家族を介護していた      4名

4. 在宅医療について関心を持ちましたか。

①はい ( 19名)      ②いいえ ( 4名)      未回答 ( 3名)

5. どのようなことが印象に残りましたか。

家族構成によって変わってくる  
自身がピンピンコロリの保証がなく他人事ではない。  
100%の知識はないが事の次第ではお世話になりたい  
通院先でいろいろ教えてくれるので感謝している  
医療機関のベッドが足りなくなること  
兄が在宅医療を受けていて、お互い幸せな2年間を過ごしたことを思い出した  
一人暮らしの為難しいと思った  
在宅は大変だが家で見てもらいたい  
最期まで健康でいたい  
前半部分が高齢者にとっては言葉が難しいと感じた  
考える良い機会になった

6. 今後、あなたは在宅医療を受けようと思いますか。

①はい ( 10名)      ②いいえ ( 13名)      未回答 ( 3名)

